

El PRC de Santander solicita que se incorporen elementos de la tradición cántabra a la Cabalgata de Reyes

Los regionalistas señalan que un evento tan multitudinario debe servir como “vehículo para difundir y divulgar las costumbres” de la Comunidad Autónoma ligadas a estas fiestas

Santander, 19 de noviembre de 2024

El Grupo Municipal Regionalista en el Ayuntamiento de Santander ha solicitado al equipo de Gobierno que incorpore elementos propios de la tradición cántabra a la Cabalgata de Reyes del próximo 5 de enero, con el fin de “enriquecer” el acto y convertirlo en una “auténtica referencia” dentro del calendario navideño de Cantabria.

El secretario general del PRC en Santander y portavoz municipal, Felipe Piña, ha recordado que los regionalistas ya realizaron esta petición el año pasado “sin éxito” y, por ello, preguntarán en el próximo Pleno si el equipo de Gobierno va a contemplar la propuesta para esta edición.

También ha señalado que un evento tan multitudinario debe servir como “vehículo para difundir y divulgar las costumbres y tradiciones de Cantabria” ligadas a estas fiestas y que se trata de un “escaparate perfecto para mostrar nuestros seres mitológicos y, particularmente, su vinculación con la Navidad”.

De hecho, ha recordado que ya en anteriores ediciones los seres mitológicos cántabros - anjanas, trentis, ventolines, musgusus...- han desfilado junto a otros referentes infantiles más globales, y que el pasado año una iniciativa privada incorporó el mito reciente del Esteru, un leñador que, coincidiendo con el día de Reyes, lleva regalos y alegría a los niños de Cantabria.

Por otra parte, Piña ha subrayado que en la tradición navideña cántabra, las anjanas están muy presentes, tal y como recogió el propio Manuel Llano, “colaborando con los Reyes Magos”. Así, la copla que recoge el escritor carmoniego dice: “Que vengan las anjanas / Con los santos Reyes, / Pa alegramos la mañana / A las nenas y a los nenes. / Nosotros rezaremos / Por las sus alegrías / Nosotros rezaremos, / Por las noches y los días...”

Para finalizar, los regionalistas de Santander han añadido que, “como capital de Cantabria, Santander debe sumarse a ese sano orgullo de transmitir nuestros mitos y leyendas a través de actos muy sencillos y en un foro tan espectacular como es la Cabalgata de Reyes”.